



[¿SERÁ?]

Cambio de rumbo

La diputada “valiente” del PRI, **Yolanda de la Torre** al parecer recibió una muy buena propuesta de trabajo “por y para Durango”, como lo leyó en esta columna, y decidió pedir licencia indefinida a su cargo. De la Torre fue la autora, dice, de la iniciativa que prolonga hasta **2028** la presencia **militar** en tareas de **seguridad pública** y que fue más que bienvenida por **Morena** y sus aliados, y que en el **Senado** está por saberse qué pasará. Pero mientras es aprobada o rechazada, todo apunta a que De la Torre recibirá un muy buen premio, perdón, ofrecimiento para un cargo en el **Poder Judicial** duranguense. ¿Será?

Como granja

Quienes afirman que la **Cámara de Diputados** parece una granja no están muy equivocado, pero cuidado, no vaya a pensar que porque hay **borregos** a los que les dicen por qué votar, pensar eso sería una falta de respeto, en realidad se debe a que ayer la legisladora priista **María del Refugio Camarena** llevó a ordeñar una **vaca** para anunciar que presentará una iniciativa sobre la leche y hablar sobre la difícil situación del sector... ¿Será?

Reflectores internacional

China e India son dos países que ya se sumaron a la propuesta de **México** sobre un llamado a la paz entre **Rusia y Ucrania**. Aunque hay que recordar que cuando el presidente **Andrés Manuel López Obrador** propuso el Plan Mundial de Fraternidad y **Bienestar**, 47 naciones dijeron inmediatamente: “yo le entro”. Habrá que estar atentos a cuántas naciones se suman al llamado que ayer se expuso de forma oficial en la **ONU**. ¿Será?

Sanción al SAT

Parece que regresamos al país en el que cuando un **servidor público** “pesado” comente una falta, no pasa nada. Hay que recordar que no se conoce sanción por parte de la **Secretaría de Gobernación** al titular del gobierno que pintó de guinda-Morena la **Bandera Nacional**, y en ese contexto hay quien duda que pase algo en **Hacienda**, específicamente a la titular del SAT, **Raquel Buenrostro** o a uno de sus colaboradores de la Administración Central Internacional por haber violado una orden judicial de no utilizar el **buzón tributario** como medio de notificación, con lo que violaron la resolución al juicio de Amparo Indirecto 1437/2014 que les había ordenado visitas presenciales. ¿Será?

Se quita la máscara

No vaya a ser que aquel sobrenombre de **Amlito** que le pusieron a **Alejandro Moreno Cárdenas** cuando llegó a la presidencia del **PRI** sea cierto... ¿Será?